

Gut gewirtschaftet



Die Vorstandschaft des Frauenkreises/Landfrauen.

Moosthenning. Vor Kurzem trafen sich die Mitglieder des Frauenkreises/Landfrauen zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen. Zu Beginn begrüßte Vorstandsmitglied Brigitte Hoffmann Pfarrer Altschäffel. Es folgte der Jahresbericht, bei dem ein abwechslungsreiches Programm mit Ausflügen, Radtouren, Vereinsfeierlichkeiten, Vorträgen und Bastelabende vorgestellt wurde. Auch das christliche und soziale Engagement kam nicht zu kurz. Ein Höhepunkt war der Frauenfasching unter dem Motto „Lustig ist das Zigeunerleben“. Pfarrer Altschäffel würdigte die Arbeit des Frauenkreises. Den Kassenbericht erläuterte Agnes Schöwel. Größere Ausgaben waren einige Spenden, wie zum Beispiel für die Musikgruppe von Moos-

thenning, für Misereor, Ruanda und für die Initiative Hakuna Matata. Man stellte fest, dass wie im vergangenen Jahr, wieder gut gewirtschaftet wurde, somit konnte die Vorstandschaft entlastet werden. Anschließend folgten die Neuwahlen. Wieder gewählt wurden Brigitte Hoffmann und Resi Ederer. Sie übernehmen den Vorsitz. Dritte Vorsitzende ist Resi Schachtner (Vertreterin der Landfrauen). Ebenfalls wieder gewählt wurden Agnes Schöwel als Kassiererin sowie Veronika Ederer als Schriftführerin. In den Ausschuss wurden Luise Kopfmüller Ingrid Schinharl, Brigitte Huber und Christa Gubisch gewählt. Martina Ruhstorfer stand nicht mehr zur Verfügung. Nach einer interessanten Diaschau von Markus Baumann über Land und Leute in Kenia, der als Vertreter von „Hakuna Matata – Dingolfing für Kenia“ eingeladen war, ging dieser Abend zu Ende. Im Anschluss bedankte sich Brigitte Hoffmann bei Baumann und überreichte eine Spende, die für den Bau eines Brunnens 150 Kilometer östlich von Nairobi, investiert werden soll.